



## AS volley : 3ème compétition minimes

publié le 05/01/2023

En ce mercredi 04 janvier a eu lieu une nouvelle compétition de volley district pour les minimes. Nous remercions le collège Fabre d'Eglantine de nous avoir une fois encore mis à disposition leur gymnase.

Une superbe après-midi partagée entre les 105 élèves, 10 équipes filles et 14 équipes garçons ont participé.

L'équipe féminine(Annaëlle, Camille, Alexane) réduite à un effectif de trois s'est classée encore une fois en 3eme position. Les garçons (Yohan, Gonçalo, Timeo, Thomas), ont fait un beau début de tournoi mais échouent de peu au pied du podium à la 4eme place.

Tous les élèves de Calmel on bien participé dans les matchs, comme à l'arbitrage, la volonté de réussir a été ressentie chez tous les joueurs.

Un grand merci à tous d'avoir participé à cette compétition et nous espérons les revoir très prochainement.

Annaëlle Beaubeau et Camille Nguyen jeunes reporters de l'association sportive.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.